
FSR-Sitzung vom 23.11.2020 


Teil 1 Beginn: 18:09 Uhr 	 Ende: 18:50 Uhr 
Teil 2 Beginn: 19:03 Uhr 	 Ende: 19:59 Uhr


1. Teil der Sitzung (ab 18 Uhr)
1.1. Begrüßung
1.2. Besuch
-aus dem 7. Semester
• Besuch ist über BigBlueButton in der Sitzung
• der eigentliche Grund konnte auf Grund technischer Schwierigkeiten nicht vorgebracht werden
1.3. Anliegen aus dem 9. Semester: Kommunikation zwischen Dekanat, Betriebsärztlichem 
Dienst und Gesundheitsamt
• Kern des Anliegens: wo testen wir uns? wo melden wir uns, wenn was passiert?
• am besten Anleitung/Guide erstellen von Dekanat oder UKH, in Absprache mit BÄD, welches 

den Studierenden bereitgestellt wird
• Jasmin schreibt Mail an Prof.Girndt -> wird über FSR-Mailadresse gesendet
1.4. FFP2-Masken (Zusammenfassung)
• Fakultät hat reagiert und die Masken bereitgestellt, sowie Raumumbuchungen getätigt
• Dekanat wird regelmäßig Nachricht schreiben, wo man das nächste Packet mit 5 FFP2-Masken 

abholen kann
1.5. kurze Zusammenfassung des Telefonats mit Magdeburg
• Magdeburg hatte die letzten zwei Wochen nur online Lehre! (weil Infektionszahlen zu hoch 

waren!!!) -> allerdings werden die Seminare nachgeholt
• Blockpraktika sind in Magdeburg auch in Präsenz!
• FSR hat sich dort für Präsenz eingesetzt
• Stufenplan mit Dekanin entwickelt

• Infektionszahl bis 35: MNS, Abstand verringert
• bis 100: VL online, Präsenz in halber Gruppe
• ab 100: nichts passiert mehr -> alles digital

• Institut entscheidet, wie es zu laufen hat und nicht Dekanat
• Corona-Taskforce: eigens erstellte Arbeitsgruppe, die sich um Anliegen bezüglich der Pandemie 

kümmert: Anwesenheitsliste, MNS, Abstand -> wird immer besprochen
• FSR und Lehrausschuss halten sich dort weitestgehend raus

• Konsequenz für uns: nochmal mit dem Lehrausschuss (03.12.)kommunizieren; wie beurteilt das 
Studiendekanat die Lage? Warum handelt das LPA das in Magdeburg anders? Doch 
Stufenplan? Wie geht es weiter? -> Studierende wären scheinbar beruhigt, wenn Stufenplan 
auch in Halle existieren würde

2. Teil der Sitzung (ab 19 Uhr)
2.1. Begrüßung
2.2. Besuch
-Max Dorschner und Nils Hantke (IG SV Zahnmedizin Halle)
• Max und Nils stellen sich als Teil des neuen Vorsitz der IG Zahnmedizin vor
• bedanken sich für das reibungslose Arbeiten hinsichtlich der IG
2.3. Beschlussfähigkeit
• 8 in der Frauenklinik
• 1 via BigBlueButton
—> damit beschlussfähig
2.4. Beschluss
-MSV-Domain
• Rechnung für Web-Domain ging bei uns ein (Sep. 2020 - Sep. 2021) -> Rechnungsbeitrag in 

Höhe von 108€
• Der FSR möge 108€ für die Domain der MSV beschließen. (9 dafür - 0 enthalten - 0 dagegen)
2.5. Beschluss des Protokolls der (vorletzten+) letzten Sitzung
• Protokoll vom 09.11. wird angenommen, sobald das Datum redaktionell geändert wird



• Protokoll vom 16.11. erst nächste Woche 
2.6. Haushalt 2. Lesung und Beschluss 
• es gibt keine weiteren Änderungsvorschläge, somit kann der Haushalt von 2021 beschlossen 

und angenommen werden
• Der FSR möge die 2. Lesung des Haushaltes beschließen. (9 dafür - 0 dagegen - 0 enthalten)
• Somit wird der Haushalt für 2021 angenommen
2.7. Meinungsbild zur Präsenz der FSR- Sitzung und der AGs
• am besten mit FFP2 zur Sitzung bzw. zu Treffen kommen
René betritt um 19:19 Uhr online die Sitzung -> 10 Mitglieder
• Der FSR möge darüber abstimmen, die Sitzung in Präsenz bis einschließlich nächsten Montag 

abhalten zu wollen -> Großteil dafür
• Der FSR möge darüber abstimmen, die Sitzungen seiner AGs in Präsenz abhalten zu lassen -> 

Großteil dafür
2.8. Wahlwerbung 
• der FSR darf keine finanziellen Mittel den Listen geben -> neutrale Position des FSR ist 

einzuhalten
• Website, StudIP, Instagram, Facebook, Newsletter -> Option aufzeigen, dass gewählt wird, 

wann gewählt wird, wie gewählt wird
Amira verlässt um 19:42 Uhr die Sitzung
• noch mal Rückfrage beim StuRa, in wie weit die Neutralität gewährleistet werden muss

• Rahmenbedingungen erfragen für Videos, Fotos und Steckbrief der Wahlkandidaten

2.9. Sonstiges
- Referentenentwurf ÄApprO 
• über bvmd Ordnung durchlesen und kommentieren -> bevor es Gesetzesvorlage wird
• am15.01.2021 Stellungnahme vom bvmd kann eingereicht werden
• in nächsten Tagen wird uns ein Dokument zukommen gelassen, so dass wir es besprechen und 

kommentieren können
• die Studierenden der medizinischen Fakultät, die Interesse haben, an dem Entwurf 

mitzuarbeiten, können eine Mail an die Fachschaftsadresse schreiben und bekommen dann den 
Referentenentwurf zugeschickt, darin können sie ihre Anmerkungen schreiben und es an uns 
zurück schicken

Ha


